
 

 

 
 
 

 CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y JUVENTUD 

D. Enrique Ossorio Crespo 

Consejero 

 

 

Madrid, 14 de mayo de 2020 

 

 

Estimado Sr. Consejero: 

 

Mediante el presente escrito deseo manifestar mi preocupación ante las noticias 

circulantes sobre una reapertura de los centros escolares que incluiría a los fisioterapeutas que 

trabajan en el ámbito educativo y que están creando una gran incertidumbre entre estos 

profesionales, dado que son una población especialmente susceptible y con mucha dificultad para 

mantener las medidas de protección aceptadas por las autoridades sanitarias, desconociendo si, 

hasta el momento, se está trabajando o existe un protocolo oficial al respecto de actuación alguna 

en este ámbito en el que hay fisioterapeutas prestando sus servicios a los alumnos de dichos 

centros escolares. 

 

Por todo ello, y por el posible retorno a los centros educativos, tanto de alumnos como de los 

fisioterapeutas presentes en los centros educativos, sin mencionar a los profesores, y ante el 

peligro real al que están expuestos todos ellos, venimos a interesarnos sobre algunas cuestiones: 

 

- ¿Se ha previsto realizar test a los trabajadores que se tienen que incorporar a los colegios? 

 

- ¿Se considera necesario disponer de un protocolo de actuación y prevención en los 

centros con presencia de actividad de los fisioterapeutas? 

 

- ¿Qué otras medidas se han pensado adoptar para los profesionales de los centros escolares 

y, más específicamente, en los centros de educación especial e integración? 

 

No creemos seguro regresar a la actividad educativa habitual sin antes disponer de todas las 

medidas de seguridad tanto para el colectivo que represento, como para el resto de trabajadores 

de los centros y alumnos. 

 

Señor Consejero, como decana de Ilustre Colegio Profesional de Fisioterapeutas de la 

Comunidad de Madrid debo solicitar que no se realice la incorporación a la actividad sin un 

protocolo oficial unificado para todos los centros del ámbito educativo, así como las pruebas y 

material necesario para que esta incorporación a la actividad que se desarrolla en las aulas se haga 

en las debidas condiciones y garantías. 

 

Esperando sean tenidas en cuenta nuestras sugerencias, reciba un cordial saludo. 

 

 

 

        Aurora Araújo Narváez 
        Decana 
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